

# 江井島中学校区 補導委員会だより

平成30年(2018年)  
12月17日

江井島中学校区補導委員会  
事務局 江井島中学校  
TEL 078-918-5885  
FAX 078-918-5886

今年もいよいよ残りわずかとなりました。皆様方におかれましては、ますます御健勝のこととお喜び申し上げます。日頃は我々補導委員会の活動にご理解、ご支援を賜り、まことにありがとうございます。

さて、小・中学校は、12月22日(土)から1月6日(日)まで、冬休みを迎えます。この時期はクリスマスやお正月など、子どもたちにとって楽しみにしている行事が多く、繁華街などにでかけることも多くなります。そんなときに被害に遭うケースをよく聞きますので、何か気になることがございましたら情報の提供をお願いいたします。また、皆様の見守り活動のお陰で江井島中学校区内での不審者情報は、他校区に比べましても非常に少ない状況です。安心して子どもたちが生活出来る町づくりに感謝しております。

私たち補導委員も、例年通り年末年始のパトロールを実施いたしますが、地域の方々も子どもたちの見守り活動を宜しくお願いいたします。

## 小学校より

日頃より、スクールガード、江井島小学校区の皆様をはじめ、PTA愛護部の皆様、地域の皆様には、児童の安全にご尽力いただき、誠にありがとうございます。

さて、木枯らし吹きさす頃となりましたが、子どもたちは、寒さにも負けず放課後に運動場や公園で元気に遊んでいます。しかし、遊びに熱中するあまり、交通ルールや帰宅時間を守れなくなることがあります。また、日が暮れるのが早くなり、ドライバーからは、歩行者や自転車が見えにくくなり事故の原因につながることもあります。保護者や地域の方から、子どもの「自転車の乗り方」や「交通ルールの順守」について、ご指摘をうけることがあります。特に県道718号(旧浜国道)をはじめとする道路で乱横断等、危険行為が見られます。学校では、自転車の乗り方について指導を行い、具体的な場所を挙げて交通ルールを守るよう、注意喚起を行い、危険性を伝えております。しかしながら、子どもたちは自分で危険を判断する力・危険の大きさを理解する力がまだ十分に育っておらず、引き続き、私たち大人の声かけと見守りが必要です。

つきましては、地域の皆様にもお声がけいただければと考えております。私たち大人の声かけが子どもたちの安全を守ることに繋がります。加えて、不審者に対する備えも必要だと考えています。子どもたちの安全・安心のためにどうぞよろしく申し上げます。以下の約束事は、『冬休みの過ごし方』として指導しているものの一部位となります。

- ◇暗くなるのが早いので、5時までには帰宅すること。
- ◇危険な遊び(エアガン、道路や線路近くでの鬼ごっこやボール遊びなど)はしない。危険な場所(海、川、周囲から見えにくい場所、踏切や線路付近など)で遊ばない。

- ◇自転車(二人乗り、スピードの出しすぎ、飛び出し、置き方、並走など)の乗り方に気を付け、事故に合わない、事故を起こさないこと。
- ◇交通ルール(信号機の順守、道路の横断はしないなど)、交通マナーを守ること。
- ◇子どもだけで校区外へは行かないこと。イオンなどの大型店舗にも子どもだけでは行かない。

## 中学校より

平素より本校の学校活動にご理解ご協力いただきまして、誠にありがとうございます。2学期は体育大会や文化祭の二大行事、1年生の幼中交流・わくわくオーケストラなどの行事に加え、「プロから学ぶ創造力育成事業」として天気象予報士の蓬莱大介さんの講演会。また、人権作文発表会で各学年代表者による発表や、「青少年の主張」で全国大会で努力賞を受賞した山本さんのスピーチもありました。それぞれに、自分の進路や人権について考える機会になったと思います。3年生ではオープンハイスクールを終え、最終的な進路を決めようとしています。冬休みは進路実現に向けての正念場になってきます。2年生では12月7日に生徒会選挙を終え、新しい生徒会が誕生しました。これまで諸先輩方が築き上げてきた伝統をより良い形で発展させていこうとする気に満ちています。



さて、スマホ等の携帯端末を利用したSNSでのトラブルやオンラインゲームへの課金トラブルが本校でも増えてきています。スマホ等のトラブルは近年徐々に低年齢化しており、小中学生が被害に遭うケースが増加の一途をたどっています。スマホやインターネットに繋ぐ事ができるタブレット等の機器をお持ちのご家庭では、今一度、フィルタリングサービスの利用や時間など使い方の約束を確認していただきたいと思います。最後になりましたが、地域の皆様、保護者の皆様には生徒たちの安心・安全な生活のため、これまで同様ご協力宜しくお願いします。

## 校区補導委員より

今年も残りわずかとなりました。春休みや夏休みでの校区内、繁華街の夜間パトロールでは、江井島の児童・生徒たちに出会うことは少なくなっています。補導面については、小中学生とも、これまで重大な問題は無く、落ち着いた状況と感じられます。学校や地域を交えた情報交換では、小学生の自転車の乗り方について、スピードを出し過ぎたり、安全確認をせずに飛び出すなど危険との指摘がありました。このことについては、小学校の方で指導をいただいておりますが、年齢を問わず危険な運転とならないよう気をつけなければならぬでしょう。今後も児童、生徒が事故、事件に遭わないことを願いながら、冬休みの夜間パトロールを行ってまいります。

## おわりに

携帯電話(スマホ)やインターネット(出会い系サイト)の普及により、保護者や教師が知らない間にダイレクトに友だちとの連絡が取れたり、見知らぬ人に簡単に会える環境になっています。また夜遅くまでラインをしたり、ゲームでは課金をしてまで行っている児童・生徒も増えていきます。このような環境から、子どもたちの行動が一層解りにくくなっているのが現状です。学校でも指導は継続して行っておりますが、子どもたちが大きなトラブルに巻き込まれる前に、是非、ご家庭でのルールをしっかりと決めて下さい。